

Con gritos y acusaciones iniciaron los trabajos de la Comisión Permanente

Con gritos y acusaciones la Comisión Permanente del Congreso de la Unión arrancó sus trabajos, la bancada de senadores y diputados del PRI y PAN pedían discutir varios temas en el pleno, pero la bancada de Morena junto con la del PT les interesaba aprobar el cuadernillo de la normatividad de las sesiones. Ante la negativa, algunos legisladores subieron a tribuna a expresar sus comentarios respecto a sus temas de interés.

https://drive.google.com/file/d/1iPMvZpuicyGmI3gkCVLs4iFgeYl2lpNO/view